

Newsletter



Noviembre del 2021

BSM Newsletter

¡Hola a todos!

Nos alegra ponernos en contacto con ustedes para compartir algunas noticias sobre la Escuela Báltica de Ministerio (BSM), aquí en Letonia.

Alumnos

Varios milagros tuvieron lugar en estos últimos meses. Estábamos a punto de empezar las clases con 4 estudiantes, ¡y ahora tenemos 8! Estamos asombrados por lo que Dios está haciendo. Tenemos un hermoso grupo de alumnos, de diferentes ciudades de Letonia, y por primera vez tenemos una estudiante de Tayikistán!



En futuras cartas les vamos a presentar a cada alumno con más detalle, para que puedan conocerlos y orar por ellos.



Profesores

mayoría de los antiguos profesores que viven en el extranjero, tuvimos que tomar conciencia de los muchos talentos ocultos que nos rodean.



Covid

Últimamente, Letonia fue noticia en todo el mundo porque, lamentablemente, una gran oleada de casos de covid nos golpeó como nunca antes. Primero el gobierno anunció una situación de emergencia con restricciones relativamente suaves, pero en dos semanas se vio obligado a cerrar el país con un bloqueo muy duro. Por ejemplo, se decretó un toque de queda, y desde las 8 de la tarde hasta las 5 de la mañana no se permite a nadie estar afuera.

En caso de que se pregunten cómo estamos haciendo con las clases, se nos ocurrió una idea para poder continuar. Les pedimos a los alumnos que no se vayan a su casa durante los fines de semana, y al permanecer todos en el mismo edificio, contamos como una gran familia. No necesitamos llevar barbijos, ni mantener la distancia, ya que técnicamente somos una familia. Fue lindo ver sus caras cuando supieron que no pensábamos cerrar la escuela, sino continuar.

Eso es todo por ahora, pero permítanme terminar con tres motivos de oración:

-Por nuestros estudiantes, por supuesto. Sus nombres son: Raitis, Viktoria, Laura, Henriete, Atis, Ance, Peteris y Sabine.

- Por nuestro personal y las finanzas. A pesar de las dificultades, hemos conseguido construir una segunda cocina para nuestros estudiantes, y estamos planeando mejorar otras dos habitaciones. Dios es bueno. Y nuestros amigos que nos apoyan también. Por favor, considere ser uno de ellos :)

- Por el próximo año... Lo sé, acabamos de empezar este año, pero ya estamos pensando en los años venideros. Estamos decididos a conseguir más alumnos, a abrir nuevos programas, e incluso a realizar algunas actividades durante el verano. Hay mucho que hacer, así que necesitamos su apoyo en oración.

Gracias y hasta la próxima.

Mauro

Director de BSM